



PRÉFET DU BAS-RHIN

CABINET DU PRÉFET  
Pôle de la communication  
interministérielle

Strasbourg, le 22 janvier 2016

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### Polder de la Moder

Le polder de la Moder est l'un des ouvrages permettant de réguler les ondes de crue du Rhin. Il a été créé sur les communes de Fort-Louis et Neuhaeusel dans le cadre d'un vaste programme franco-allemand. Son existence et son bon fonctionnement sont donc directement liés à la sécurité des personnes et des biens.

Le polder peut contenir jusqu'à 5,6 millions de m<sup>3</sup> d'eau sur une surface de 240ha.

L'exercice de mise en eau du mardi 12 janvier 2016 a permis de vérifier la conformité de l'ouvrage et sa bonne adaptation à ce pour quoi il a été conçu.

Par ailleurs, il a permis à l'ensemble des services concernés de travailler de manière coordonnée à la réalisation de cette opération.

La vidange du polder, débutée le matin du jeudi 14, s'est terminée le vendredi 15 janvier à midi.

Les services techniques ont vérifié l'état du polder : le bilan en est très positif, avec aucun dégât sur les digues et les ouvrages hydrauliques.

En conséquence, le polder est à nouveau ouvert au public à compter de ce samedi 23 janvier.